NUDEC SA Pintor Vila Cinca, 24-28 Pol. Ind. Can Humet de Dalt 08213 POLINYÀ (Barcelona) Spain

Tel. +(34) 93 713 27 00 - Fax +(34) 93 713 19 36 nudec@nudec.es www.nudec.es





POLÍTICA INTEGRADA DE GESTIÓN

"NUDEC, S. A.", dedicada a la fabricación y comercialización de placas transparentes de polímeros, viene realizando desde hace tiempo esfuerzos considerables en todo lo concerniente a Calidad, Seguridad y respeto al Medio Ambiente y los pretende intensificar ahora con la implantación de un eficaz **Sistema de Gestión Integrado**, que se basará en los siguientes principios:

- PRINCIPIOS GENERALES DE GESTIÓN:

Nuestra gestión, en todos los ámbitos, tendrá un alto grado de autoexigencia. Hemos de adoptar todas las medidas que favorezcan la competitividad de nuestros productos. Debemos adelantarnos a los problemas y, si se producen, actuar sobre su origen.

Cumplimos escrupulosamente las disposiciones legales aplicables a nuestra actividad fabril, así como las que, adicionalmente, nos hayamos impuesto.

Impulsamos la mejora continua de toda nuestra labor. Marcamos los objetivos que se han de lograr y verificamos periódicamente su estricto cumplimiento.

Aspiramos a ser una organización moderna y, por tanto, potenciamos una comunicación rápida, fluida, veraz y personalizada con las partes interesadas.

Promovemos una formación óptima de nuestro personal y su implicación activa en los procesos de gestión.

Seleccionamos cuidadosamente a nuestros proveedores. Sus suministros y prestaciones deben garantizar una adecuada y continua adaptación a nuestras exigencias productivas y de servicio.

- PRINCIPIOS ESPECÍFICOS DE CALIDAD:

La sistemática de trabajo busca la consecución de la máxima eficacia y la absoluta satisfacción del cliente.

Para nosotros es fundamental entregar al cliente lo que nos solicita, en el plazo acordado, en las condiciones requeridas y a precios competitivos.

Nos proponemos dar respuesta a las necesidades del mercado. Investigamos acerca de las demandas de nuestros clientes y nos anticipamos a nuestros competidores ofreciendo nuevas soluciones y aplicaciones.

· PRINCIPIOS ESPECÍFICOS DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES:

Damos prioridad a la actividad preventiva. Evitamos los factores de riesgo y sometemos a control los que aún no hayan podido ser eliminados enteramente.

Evaluamos con todo rigor la posible peligrosidad de nuestros procesos y establecemos con claridad las directrices a seguir, con información pormenorizada de las consecuencias que se derivarían de las distracciones o imprudencias cometidas.

En nuestros equipos y métodos de producción debe existir un decidido propósito de reducir en todo lo posible el trabajo penoso, monótono y repetitivo.

· PRINCIPIOS ESPECÍFICOS EN RELACIÓN CON EL MEDIO AMBIENTE:

Nos esforzamos constantemente en la prevención de la contaminación y en el uso eficiente de recursos naturales como el agua y la energía.

Nos preocupan los residuos generados y hacemos nuestro el lema de las 3 R: Reducir, Reutilizar y Reciclar

En consecuencia, la Dirección de "NUDEC, S. A.", hace pública la ilusión con que pone en práctica el citado **Sistema de Gestión Integrado**, solicita la cooperación de sus empleados y colaboradores y agradece de antemano la favorable acogida de la medidas que, en beneficio de todos, se adopten próximamente.

Josep M^a Huguet Director General